



CEDIDA

“Club de invierno” vuelve a La Cruz estas vacaciones escolares

Una nueva versión de la esperada Escuela de Invierno se vivirá en La Cruz desde la próxima semana para brindar una alternativa recreativa, educativa y segura a los escolares e ese merecido descanso.

La actividad se desarrollará desde el 23 de junio hasta el 4 de julio en el Colegio María Alonso Chacón.

Con un total de 100 cupos disponibles, el programa está dirigido a estudiantes crucinos de entre 6 y 14 años. Las activi-

dades se realizarán entre las 09:00 y las 15:50 horas, contando con buses de acercamiento para facilitar el traslado de las y los participantes hasta el recinto.

Roberto Bustamante, director del Departamento de Educación de La Cruz, destacó que, “estas vacaciones de invierno, vamos a reeditar el club de invierno con alumnos de la comuna y aquellos que también forman parte de otros establecimientos educacionales que no

necesariamente son municipales. Así que los invitamos a inscribirse y a participar activamente del conjunto de talleres que tenemos preparados y planificados para estas vacaciones”.

Este año, el Club de Invierno se llevará a cabo por iniciativa de la Municipalidad de La Cruz, con financiamiento del Departamento de Educación Municipal. Además, Junaeb estará a cargo de la alimentación escolar, garantizando una dieta equi-

librada para los asistentes.

En su cuarta versión, el Club de Invierno se enmarca, junto con el Club de Verano que también se realiza en nuestra comuna, en la línea de acción “Actívate en Vacaciones”, orientada a fomentar hábitos de vida activa y saludable a través de actividades recreativas, deportivas, culturales y de autocuidado. Uno de sus sellos característicos ha sido la conformación de tribus, lo que promueve el trabajo en equipo. 🧡

HABRÁ 100 CUPOS PARA MENORES ENTRE 6 Y 14 AÑOS.